

ア・ラ カルト

サッカーで国境越え友達づくり



十月四日・五日、県営サッカーグラウンドで国際交流サッカーU 12前橋市長杯が行われました。本市の選抜チームを含め、イタリアやオーストラリア、韓国など国内外の十六チームが熱戦を展開。試合の後は、楽しそうに追い掛けっこするなど、国境を越えた友達づくりができました。

10月4日、総合福祉会館で青少年海外派遣事業帰国報告会が開かれ、参加した中学・高校生が体験発表。研修先のオーストラリア・デビッドソン高のダンス公演もあり、華麗な踊りで盛り上がりました。



海外体験やダンス披露

施設を訪れ福祉を体験



中学・高校生を対象に、三回コースで行ったボランティア育成講座。最終日の九月二十七日は、知的障害児施設「しるがね学園」を訪れました。施設の説明を受けた後、入所者との触れ合いも。この経験を生かした活動が期待されます。

赤い羽根募金 始まる



赤い羽根共同募金運動が全国一斉にスタートしました。本市でも十月一日から四日まで、市内各地で街頭募金を実施。初日の市役所前では、萩原市長らが道行く人に募金を呼び掛けました。皆さんから寄せられた浄財は、福祉施設や団体などへ配分されます。



10月4日、「萩友好の翼」の一行29人が本市を訪れ、高浜公園や臨江閣などを視察。交流会では、市旗の交換、郷土芸能の披露などが行われ、両市の友好が深まりました。

萩市と市民交流深める